



KindyROO Deutschland

Berliner Bildungseinrichtung fördert eine optimale frühkindliche Entwicklung und hilft Eltern diese aktiv zu unterstützen.

Kinder lernen spielend und Eltern lernen Ihre Kinder spielerisch zu fördern. Gemeinsam legen sie den Grundstein für eine gute Zukunft: bei KindyROO. Was hier im Bildungszentrum gelernt wird, hat Bedeutung für Eltern und Kinder. Das in Deutschland einmalige Konzept liegt voll im Trend, denn KindyROO versteht sich als Pionier auf dem Gebiet der täglichen frühkindlichen Förderung; es unterstützt Kinder bei der altersgerechten Entwicklung und hilft Eltern, die natürliche Entwicklung der Kinder zu verstehen und vermittelt Elternkompetenz.

Das wissenschaftlich fundierte und seit ca. 30 Jahren erprobte Konzept stammt ursprünglich aus Australien und ist seit 2000 auf internationalem Erfolgskurs. Neben insgesamt über 100 Niederlassungen mit mehr als 10.000 Teilnehmern in Australien eröffneten bereits zahlreiche Bildungszentren in Neuseeland, Korea, Singapur, Indien und China. Auch in Europa, in Ungarn und der Türkei wurden bereits Bildungszentren eröffnet.

Entwicklung – mit einfachen Sprüngen in die Zukunft

„Spielend eintauchen in das Land des Lernens“ lautet die Maxime von KindyROO, das es seit Januar 2008 auch in Deutschland gibt. Mit Hilfe von geschultem Personal und speziell entwickelten Spielgeräten führen die Kinder einfache Übungen durch, die ihre physische, psychische und soziale Entwicklung anregen. KindyROO zeigt Eltern, wie Kindern geholfen werden kann, das volle, altersgerechte Entwicklungspotential auszuschöpfen. Hierfür werden die Erwachsenen über neurologische Entwicklungsstadien, die Bedeutung von Aktivität in den frühen Kindesjahren und deren Einfluss auf das Leben und die späteren schulischen Leistungen der Kinder informiert. Spielerisch und ohne Druck fördert KindyROO Kinder von Anfang an, fordert Fähigkeiten heraus und stärkt frühzeitig das Selbstbewusstsein. Durch KindyROO erlernen Eltern Kompetenzen und erhalten mehr Sicherheit im Umgang mit ihren Kindern.



Kleine Leute – Große Sprünge

Frühkindliche Förderung: Optimale Chancen von Anfang an

Wissenschaftler sind sich einig: die ersten Lebensjahre sind entscheidend für die Entwicklung unserer Kinder. Wenn der Grundstein für das Lernen nicht bereits frühzeitig in den ersten Lebensjahren gelegt wird, kann dieses Defizit kaum aufgeholt werden, denn in den ersten Lebensjahren wächst das Gehirn eines Kindes besonders schnell. Ein Säugling lernt in den ersten Lebensjahren fast alles: die Funktionen des Wahrnehmens und des Denkens, des Erkennens und Fühlens, des Reagierens und des sozialen Handelns. Aus diesem Grund entscheidet sich bereits zu einem sehr frühen Zeitpunkt, ob ein Kind die Chance hat, sich zu einem kompetenten Mitglied unserer Gesellschaft entwickeln zu können, oder ob es Zeit seines Lebens an den Folgen mangelhafter Anregung, Versorgung und Zuwendung - den Folgen frühkindlicher Deprivation – leiden wird. Damit Kinder von Anfang ihre vielfältigen Fähigkeiten und Talente individuell entwickeln können, ist eine frühe Förderung erstrebenswert.

Stand: Dezember 2008

Kontakt:

Conflatis
Tina Niklas
Klapperstr. 25
45277 Essen

Mobil 0177 87 85 281
E-Mail info@conflatis.de

Weitere Informationen, Termine und Lerninhalte sind im Internet unter <http://www.kindyroo.de> abrufbar.